

**Irene García se reúne con los padres que solicitan un aula de infantil      Trasladará a la delegación provincial de educación las firmas y la petición de los afectados**

.- La candidata socialista de Sanlúcar, Irene García Macías, ha recibido esta mañana a un grupo de padres que reivindican la creación de un aula nueva de educación infantil, a los que ha expuesto su total disposición para abordar la escolarización de todos los niños.

Irene García ha recogido sus demandas y les ha informado que dará traslado a la delegación provincial de Educación de su solicitud, ya que una de las principales preocupaciones del gobierno es que todos los niños estén escolarizados.

La candidata socialista les ha expresado que al igual que ha actuado en otras ocasiones en defensa de los padres y alumnos de la localidad, trasladará la problemática a Educación, junto con las firmas recogidas, para buscar la mejor solución de escolarización para los pequeños.